

Comenzó sus estudios musicales bajo la dirección de D. Manuel Blasco Sierra, continuando sus estudios musicales en el Conservatorio Superior de Música de Valencia, donde obtuvo la titulación de Profesor Superior de Trompa.

Ha sido profesor del Conservatorio Municipal de Teruel en la especialidad de Trompa, al mismo tiempo que fue miembro de la Joven Orquesta Nacional de España.

El Ministerio de Cultura le ha becado para el perfeccionamiento de sus estudios musicales en el Conservatorio Superior de Música de Versalles, con el profesor Daniel Bourgue.

En 1993 entró a formar parte de la Orquesta Ciudad de Málaga, en la que ha tenido la oportunidad de estar bajo la dirección de numerosos directores de gran prestigio internacional como Aldo Ceccatto, Segiu Comisiona, Jesús López Cobos, Michael Stern, Miguel A. Gómez Martínez, Odón Alonso o Frübeck de Burgos entre otros.

Actualmente desarrolla la docencia, tras haber aprobado por oposición como profesor del Conservatorio Municipal de Música de Valencia "José Iturbi" en la especialidad de Trompa.

Paralelamente, lleva a cabo su carrera como Solista especialmente con el Dúo de Trompa y Piano JARREGA-TELLECHEA, con el que tiene una intensa actividad artística, destacando especialmente la grabación de un Cd. con la integral de F. Strauss para trompa y piano.

En el año 2000 fue premiado en el Internacional Horn Competition "Holger Fransman" de Lieksa (Finlandia). En septiembre de 2006, ha obtenido el 2º Premio en el International Horn Competition "Federico II di Svevia" de Sannicandro di Bari (Italia).